
REUNION D’INFORMATION DU 27 DECEMBRE 2018

A 18 heures s’est ouverte la réunion animée par notre Président, Christian LAURE, qui a reçu 
Monsieur le Maire, Guy HERMITTE, et son équipe.

La salle était pleine, plus de 50 participants étaient présents.

L’équipe municipale avait préparé une présentation qui a été projetée et commentée par le 
maire et certains membres de l’équipe municipale. Une série de questions / réponses avec 
l’équipe a suivi la présentation.

 Restauration du cadre de vie

Le réseau d’eau du village a fait l’objet d’une remise en état qui était indispensable.
A l’espace Prarial un bâtiment est en construction ; il accueillera les pique-niqueurs du front 
de neige.

 Amélioration du camping des Alberts

Des travaux ont été effectués. Installation d’une cabine dans les arbres.

 Smart station

En développement

 Durancia

Le maire a détaillé l’ensemble du processus qui a conduit à dissoudre la régie actuelle et à en 
créer une nouvelle. Il s’agit maintenant une d’une régie à seule autonomie financière avec 



budget annexe. M.Dupuy est directeur du Durancia et des services techniques. L’agent 
comptable est le percepteur.

 Réflexion sur le changement de statut des remontées mécaniques

Le projet d’évolution du statut de la Régie des remontées mécaniques a été évoqué. Il est en 
effet nécessaire d’investir aujourd’hui dans les remontées mécaniques suite à tous les travaux 
d’ores et déjà réalisés sur l’enneigement artificiel : en priorité sont évoqués le rocher de 
l’Aigle et le deuxième tronçon du Chalvet, soit un coût de 15 millions d’euros. 

La question de créer une société d’économie mixte est posée. A Orcières et à Puy-Saint-
Vincent par exemple, il existe une collaboration avec la Caisse des Dépôts pour financer les 
investissements.

 Remontées mécaniques

Entre 160 et 180 personnes y travaillent dont 25 permanents.

50 % des pistes peuvent être enneigées.

Le télésiège de la Crête a coûté 3 millions d’euros.

La Collete Verte qui assure la liaison avec l’Italie en haut de la station est ouverte.

La réunion se termine à 20 heures. Les participants sont conviés à un apéritif offert par 
Corentin Lefebvre du magasin Sherpa que nous remercions vivement pour sa fidélité.

Les membres du bureau sont à la disposition de l’ensemble des adhérents pour échanger sur  
les sujets évoqués et recueillir toutes les questions ou propositions constructives que nous  
pourrions soumettre à l’équipe municipale.

Le rapport d’activité de l’association contient également des informations sur les projets de  
la commune, informations non reprises dans le présent compte rendu.

Nous remercions une nouvelle fois Monsieur le Maire et son équipe de leur disponibilité, été  
comme hiver !


